

Hallo!

Kennst du das, wenn du gerade in der Pause bist, viele Gedanken im Kopf hast oder gar nicht weißt, wo du anfangen sollst?

Oder wenn du einfach mal jemanden zum Reden brauchst, vielleicht über kleine oder größere Themen, um dich auszutauschen oder jemanden zu haben, der dir zuhört? Genau dafür sind wir da!



Wir, Sabine Hasenauer und Stefan Pühringer, begleiten ab diesem Schuljahr als Schulsozialpädagogen die MS Fieberbrunn. Wir sind Mittwoch und Donnerstag vormittags im Haus für dich. Komm einfach vorbei! Wenn du magst, kannst du auch einen Termin ausmachen. Du musst nichts vorbereiten, alles, was du uns erzählst, bleibt vertraulich. Manchmal hilft schon ein kurzes Gespräch, um die Gedanken zu ordnen oder sich einfach besser zu fühlen. Egal, ob es um Streit, Unsicherheiten, Fragen zur Schule oder persönliche Themen geht, wir hören zu, überlegen gemeinsam was du brauchst.

In den nächsten Wochen stellen wir uns auch

persönlich in deiner Klasse vor, damit du uns kennenlernen kannst. Gerne kannst du uns vorher ganz einfach mit unserem Vornamen am Gang ansprechen, jederzeit, wenn dir danach ist. Und falls du unsicher bist, ob dein Thema „richtig“ ist: Es gibt kein richtig oder falsch, wichtig ist nur, dass es dir gut geht und du dich wohlfühlst.

Komm einfach vorbei, wir freuen uns auf dich

Sabine und Stefan